

FOCOS

La firma afirma que la inflación afectará, pero las empresas han reducido significativamente los costos durante el período de precios bajos del petróleo.

Explicó además que el gasto de capital y los dividendos combinados se mantendrán estables en toda la cartera global.

Aún así, el rendimiento financiero de las empresas del sector en 2023 seguirá siendo comparable al del presente año.

SECTOR ENERGÉTICO

Ganancias de petroleras serán altas pese a precio

CRISTIAN TÉLLEZ
ctellez@elfinanciero.com.mx

Las empresas de petróleo y gas de todo el mundo seguirán reportando altas ganancias a pesar de la moderación en los precios de los energéticos, los impuestos sobre las ganancias introducidos por algunos países, así como mayores costos, estimó la agencia de calificación de crédito Fitch Ratings.

“La perspectiva sectorial de Fitch Ratings para el petróleo y el

gas mundial se basa en ganancias aún altas y generación de flujo de efectivo a pesar de la moderación de los precios de los hidrocarburos, la inflación y los impuestos extraordinarios introducidos por algunos países”, señaló la firma en un reporte.

El rendimiento financiero de las empresas del sector en 2023 seguirá siendo comparable al de 2022 y significativamente más sólido que a mitad de ciclo.

Resaltaron que el EBITDA acu-

mulativo y los fondos de operaciones (FFO) de los productores de petróleo y gas, “se reduzcan entre un 15 por ciento y un 20 por ciento en 2023 debido a los precios más bajos del petróleo y el gas, pero los flujos de efectivo operativos permanecerían sin cambios debido a los cambios en el capital de trabajo”.

Además, “el gasto de capital y los dividendos combinados se mantendrán estables en toda la cartera global, aunque esperamos que alrededor del 25 por ciento de las empresas aumenten los dividendos y el gasto de capital en más del 10 por ciento”.

Sin embargo, los expertos consideraron que hay riesgos en el corto plazo, que “podrían afectar materialmente la demanda incluyendo un crecimiento económico más lento en China y una recesión en muchos países desarrollados. Sin embargo, es probable que las políticas de suministro de la OPEP+ sigan siendo cautelosas, mientras que la capacidad disponible en el mercado petrolero podría reducirse debido a la reducción de los suministros rusos”.

Además, la transición energética es una consideración importante a largo plazo y su aceleración podría conducir a una demanda y precios del petróleo más bajos, mientras que su desaceleración, en combinación con la inversión insuficiente, podría aumentar los precios.